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【報告事項】 

・新型コロナウイルス感染症への対応について（教育委員会事務局） 

・令和２年度事業計画について（未来の教育課・教育研究センター） 

・図書館行事について（図書館） 

・学校給食調理等業務委託について（学校教育課） 

・令和２年度事業計画について（ひととものづくり科学館） 

・市立高校３ヵ年大学等合格状況について（市立高校） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



教 育 委 員 会 報 告 

令和２年４月13日 

【報告事項】 

件 名 新型コロナウイルス感染症への対応について 

所管部課名 教育委員会事務局 

内 容 

【教育次長】 

小学校，中学校では４月13日から５月１日まで休校としてい

る。部活動は５月６日まで休止。自宅待機が困難な児童生徒には学

校を開放している。 

市立高校では４月９日から５月１日まで休校としている。部活動

は５月６日まで休止。 

放課後児童クラブは家庭の状況に応じて受け入れを実施してい

る。 

施設の対応は資料のとおり。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 感染が分かった場合の対応や公表はどうなるか。 

 感染防止にはマスク，消毒，検温が基本になると思うが，施設入

館者に検温を実施しているか。 

 巡視，巡回の状況はどうか。 

 収入減となった家庭に対して，給食費の助成などは考えている

か。 

回 答 

【教育長】 

 公表については本人の承諾が必要となる。また，今回については

教育委員会ではなく保健所が対応にあたる。 

 県の教育委員会と連絡調整をとっているので，対応が必要となっ

た場合の準備は出来ている。 

 子どもたちは毎朝検温している。資料に記載はないが，現場では

なるべく接触しないようにするなど細かく対応している。 

【神田図書館長】 

 非接触式体温計を注文したが，まだ届いていない。届き次第，検

温を実施したい。 

【廣田学校教育課長】 

 商業施設や地域での巡回を実施している。 

 給食は実施していないので減額せざるをえない状況。就学援助で

の対応も検討されているが，国の対策が決まり次第，対応を考えて

いきたい。 

 



件 名 令和２年度事業計画について 

所管部課名 未来の教育課・教育研究センター 

内 容 

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から中止や延期または

保留としているものもあるが，できる限り先生方に学びの機会を提

供できるようにしたい。 

中学生サミットは今年度から小学生も加え，小中学生サミットと

して実施する。 

４月と５月の土曜相談は中止としたが，電話で相談可能な場合等

は継続して行っている。 

教育委員等の意見 なし 

 

件 名 図書館行事について 

所管部課名 図書館 

内 容 

新型コロナウイルスの関係で，視聴覚室と学習室の使用を中止し

ている。藤見の会も中止となった。 

今年で70年目となる図書館記念日にあわせ，テーマ展示を実施し

ている。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 こまつ市民読書推進計画を早く配布し，市民読書の日が浸透する

ようにしてほしい。 

【中惣委員】 

 来館者にマスクの着用と消毒の実施を徹底してほしい。 

回 答 

【神田図書館長】 

 こまつ市民読書推進計画は５月中旬に配布できる。計画が実効性

あるものとしていきたい。 

 マスクや消毒をしてくれない人がいて困っている。 

 

件 名 学校給食調理等業務委託について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 
新たに６校を委託する予定。プロポーザル方式により実績のある

事業者から選定する。 

教育委員等の意見 なし 



 

件 名 令和２年度事業計画について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 

サイエンスに出会うこと，学ぶこと，挑戦することを３本柱に，

各種事業を実施していきたい。そして，ヒルズ科学賞につなげてい

きたい。 

事業は子どもだけでなく，大人も楽しんでもらえるようなメニュ

ーを考えている。 

新型コロナウイルスの対策に関して，市の決定や国の動向に従っ

て実施していきたい。 

教育委員等の意見 なし 

 

件 名 市立高校３ヵ年大学等合格状況について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

卒業生197名のうち，176名が進学。７名が就職。14名が浪人等

という結果となった。今年度は上位学力者が難関校を避ける傾向に

あり，昨年に比べて進学者が伸びなかった。 

教育委員等の意見 
 今年度５クラスから４クラスになることから，学校の方向性につ

いて次回教えてほしい。 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和２年５月15日（金）午後１時30分 

場所：市役所６階 教育長室 

 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 

２回目の休校となり，子どもたちの家庭内での様子が変わりつつある

とのこと。状況の変化が早いので，新たな動きがあれば早めに報告してほ

しい。 

中惣委員 
報道等でいろいろな取り組みが紹介されている。良いアイデアは積極

的に取り入れてほしい。 

勝木委員 
子どもたちが自宅で過ごすことによりストレスが増えているとの報道

を見る。学校から電話する際はその様な変化がないか気をつけて確認し



てほしい。 

北村委員 
保留となっている報告事項について，情報が固まり次第報告してほし

い。 
 


